

Las inversiones superan los \$142 mil millones de pesos

## **Compañía Energética de Occidente: más desarrollo, empleo y bienestar para el Cauca**

**Popayán, abril 3 de 2013.** Tan sólo dos años y medio después de haber asumido la operación del servicio de energía en el departamento del Cauca, la Compañía Energética de Occidente, se ha consolidado como uno de los polos más importantes de inversión, desarrollo, empleo y bienestar para los habitantes de esta región del país.

Hasta la fecha la empresa ha invertido más de \$142 mil millones de pesos en el fortalecimiento del sistema eléctrico del Cauca y está generando 263 empleos directos y más de 1000 indirectos para los caucanos. También realizó en 2012 inversiones por cerca de \$500 millones de pesos en el fortalecimiento de las comunidades del departamento.

Con el objetivo de brindar mayor cobertura y mejorar la calidad del servicio de energía, la Compañía invirtió el año anterior \$29.741 millones de pesos en el mejoramiento del sistema eléctrico del Cauca, dineros usados en la reposición de 1.043 transformadores, la recuperación de tres subestaciones afectadas por atentados terroristas, la racionalización de subestaciones, plataformas tecnológicas para operar de manera más segura, confiable y económica; adecuación y optimización de redes, arquitectura y expansión de la red, entre otras acciones.

### **Mejores tarifas**

Durante el año 2012 la Compañía Energética de Occidente consiguió que sus 293.058 usuarios en 38 municipios del departamento, de los cuales 6.425 son nuevos, accedieran al servicio con tarifas por debajo de los \$400 kilovatio hora.

Para mantener la estabilidad en las tarifas y brindar un excelente servicio a los caucanos, la empresa también mantuvo el porcentaje de exposición en bolsa por debajo del 15%, lo que significa un esfuerzo por comprar energía económica a largo plazo y trasladarle parte de ese beneficio a los usuarios.

Las gestiones de la Compañía aseguraron la energía hasta el año 2015, a través de licitaciones de compra para el mercado regulado, que garantizan el cubrimiento de la demanda comercial en el departamento.

### **Algo de historia**

Compañía Energética de Occidente es una sociedad constituida el 24 de julio del año 2010 por Gases de Occidente S.A. E.S.P. y Promigas S.A. E.S.P.

Presta el servicio de distribución y comercialización de energía eléctrica en el departamento del Cauca, luego del contrato firmado con Centrales Eléctricas del Cauca –Cedelca- en julio del 2010. La empresa atiende a 293.058 usuarios en 38 municipios del departamento, con una cobertura del 92,7%.

### **MAYORES INFORMES**

**CAROLINA BUENO MUÑOZ**

**JEFE DE COMUNICACIONES EXTERNAS Y RSE**

**CEL. 320 695 91 89**